
 

 

 

第２層生活支援コーディネーターから報告 

●宮崎生活支援コーディネーター（高麗地域包括支援センター） 

・武蔵台で地域ケア会議、全域型地域ケア会議に参加 

・オレンジカフェを開催（認知症カフェ）介護アロマのお話で大盛況 

 

社会福祉法人の地域貢献として、障がい者施設を利用して 

地域サロンの開催場所として提供したいと相談あり 

 

●内野生活支援コーディネーター（高麗川地域包括支援センター） 

・こま川団地の会議、前半地域ケア会議・後半第２層協議体開催 

・原宿地域おたすけ隊の多世代イベントで「くりくり元気体操の体験会」を開催 

・「ファミリーまるひろ」で健康イベント第２弾 令和２年２月１７日開催予定！ 

  ⇒今回は、足趾力の無料計測 

  

         地域貢献として NPO 法人高齢者施設の空きスペースを介護者サロン 

         の開催場所として提供してもらえないか相談中 

 

●伊藤生活支援コーディネーター（高萩地域包括支援センター） 

・高萩団地の定期情報交換会を開催。 

⇒今後は、定期情報交換会を第２層協議体として始動 

・認知症カフェは、高萩公民館とデイサービス雅で開催。 

          

日高団地で、社会福祉法人晃和会の地域貢献によるお買い物バス支援開始！ 

        行き先は、駅、ベイシア 

 

第２層 

生活支援コーディネーター（SC） 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

第１層協議体ダイジェスト版 

「地域を強くするために今何が必要か」 
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担当 高麗地域 

伊藤 SC 
担当：高萩地域 

内野 SC 

担当：高麗川地域 



 

第1層 生活支援コーディネーター（SC）から 

・各地域おたすけ隊、ボランティア団体定例会に参加  

・10/30、11/29 に家庭介護教室を開催 

 ⇒介護食づくり＆口腔ケア、認知症学習会＆「はなまる」認知症家族介護者の会の師岡さんの講義 

・４市２町（飯能市・坂戸市・鶴ヶ島市・日高市・毛呂山町・鳩山町）合同生活支援体制整備協議体開催 

⇒他市町村の協議体メンバーと他市の事例発表やグループワークで、交流や情報交換ができた。 

 ◆参加したメンバーの感想 

 「同じグループに、活動的に動いていた一人暮らしの高齢女性がいて元気をもらった♪」渡辺さん 

 「同じグループに、鶴ヶ島第２小学校区地域支え合い協議会の人がいて、活動の仕組みや体制など、 

とても参考になった。」奥平さん 

・原宿地域おたすけ隊主催の多世代イベントでお手伝い 

 ⇒参加者やボランティアなど総勢８０名を超えるイベント開催。 

くりくり元気体操の体験会や食事会、グランドゴルフやバンド演奏に合わせて合唱など大盛況！ 

 

第1層協議体これまでのおさらい （事務局） 

・平成29年度2回 

協議体開催経緯や「地域を強くするために今何が必要か」をテーマにグループワーク。 

「5つの項目（地域おたすけ隊・見守り・移動問題・居場所づくり・個人情報）」に整理。 

・平成30年度4回 

上記の項目を1つずつ、グループワークを取り入れながら勉強会。 

・平成31年度（令和元年度）5回 

今までの協議体の振り返りや今後の役割について整理。 

事務局：前回の協議体では、「マップを作ろう！」となったが、皆さんの中でマップ作りについて不安や 

心配はないですか？ 

意 見：小地域単位での問題点がマップになるか。高齢者向けの資源をメインに。項目別に大きな文字で。 

   などなど、マップを作ることへの不安より、どんなマップを作るかに焦点があり作ることが前提 

   での意見が多数。 

埼玉県社会福祉協議会・佐藤さんから 

皆さんから出てきた意見を集約したものがマップになる。 

わいわいがやがやしながら出た話題や意見 

⇒これが結構必要な情報だったりする！ 

住民目線の情報をたくさん出してほしい。皆さんの情報が 

見たい人の意図するところに充てはまってくる。 

 

 

このあと、皆さんからは、マップの内容や形態など、イメージするアイデアや意見が続々と出てきました。 

次回からは、具体的なマップ作りへと協議体と生活支援コーディネーターで力を合わせて進めていきます！ 

 

髙柳 SC 
担当：全地域 

鹿山 SC 
担当：全地域 


